

In der Monikahausschule – einer privaten, staatlich genehmigten Förderschule für sozial-emotionale Entwicklung – haben Schüler im Alter von sieben bis zwölf Jahren ein beeindruckendes Kunstprojekt realisiert. Unter Leitung von Kunstpädagogin Nicole Seidel beschäftigten sich die Kinder mehr als ein halbes Jahr lang intensiv mit dem Leben und Werk des österreichischen Künstlers Friedensreich Hundertwasser. Die jungen Künstler tauchten tief in Hundertwassers Welt ein, lernten seine charakteristischen Stilelemente kennen und setzten diese kreativ um. Sie gestalteten Gebäude aus zufällig gewählten Elementen wie Spiralen oder Zwiebeltürme, entwarfen Schiffe und malten haustürgroße Bilder mit farbenfrohen Lollipop-Bäumen, die nun präsentiert wurden. Hier: Die elfjährige Lara präsentiert ihrem Papa ihr Hundertwasser inspiriertes Kunstwerk aus Alltagsmaterialien.

Foto: p

